

DOKIGAWA

リバーキーパーズ

RiverKeepers



つうしん

Vol.018 (平成18年5月)

毎週のように通過する前線・低気圧、今から梅雨入りだと云うのに……。これから梅雨本番。暑さ、湿度、不快指数うなぎ登り。体調をくずさず頑張りましょう。土器川リバーキーパーズの会員の皆様におかれては、ご清栄のことと思います。土器川リバーキーパーズ通信は、皆様のご意見・ご質問に河川管理者としてお答えしていくものです。土器川に関して、気になっていること、わからないことなど、どしどしお寄せください。今回は、平成17年に実施した河川水辺の国勢調査(底生動物)の結果と、「長尾ふれあいパーク花壇管理委員会長生会園芸クラブ」が「みどりの愛護」功労者表彰を受賞されたことをお知らせします。

キーワード: 環境

河川水辺の国勢調査(底生動物)

底生動物調査とは: 水生昆虫を主体とし、貝類、甲殻類、ゴカイ類、ヒル類などの調査です。

土器川において、平成17年度に蓬萊橋、祓川橋、常包橋の3箇所で調査を行い、174種が確認されました。蓬萊橋では軟体動物門(マキガイ綱、ニマイガイ綱)やゴカイ綱、甲殻綱が多く、祓川橋、常包橋では、カゲロウ目やトビケラ目、ハエ目といった水生昆虫類が多く確認されました。



河川の河口付近の干潟に生息するハクセンシオマネキ。こうらの幅は約2cmです。



「みどりの愛護」功労者受賞

「長尾ふれあいパーク花壇管理委員会長生会園芸クラブ」が、平成18年4月22日に第17回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞されました。



活動の紹介:

長尾ふれあいパーク公園内の花壇の管理を行うため結成され、今日に至るまで草花の植栽、水やり、草抜きなど花壇の維持管理に尽力されています。

この緑を守り育てる運動が認められ、今回の国土交通大臣表彰となりました。

土器川の利用者をはじめ多くの人たちに、潤いと安らぎの場を提供し、美しく咲いた草花などを通じ、河川の環境美化・河川愛護の向上につながっています。

土器川リバーキープズに関するお問合せは



国土交通省四国地方整備局

香川河川国道事務所 <http://www.skr.mlit.go.jp/kagawa/>

〒761-0104 高松市高松町2422-1

TEL:087-844-4315(計画課直通) FAX:087-843-2935